

Médecins sans frontières rejettent les fonds des États-Unis pour reconstruire l'hôpital bombardé en Afghanistan



Kunduz, 13 octobre, RHC-EFE.-L'ONG **Médecins sans frontières** a fait savoir qu'elle n'acceptera aucun fonds d'aide des États-Unis pour reconstruire l'hôpital bombardé par des forces de ce pays dans la ville afghane de Kunduz, attaque qui a fait 22 morts.

Médecins sans frontières a précisé dans un communiqué que depuis longtemps l'organisation maintient la politique de ne pas accepter des fonds d'aucun gouvernement pour leurs missions en Afghanistan et dans d'autres pays, afin de pouvoir travailler de façon indépendante.

L'organisation a indiqué que cela ne va pas éviter que les enquêtes correspondantes soient réalisées. Elle a indiqué que les États-Unis doivent assumer la responsabilité de l'attaque, comme l'a exigé **Médecins sans frontières**.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/72457-medecins-sans-frontieres-rejetent-les-fonds-des-etats-unis-pour-reconstruire-lhopital-bombarde-en-afghanistan>



Radio Habana Cuba